
派遣生に内定して 

 

 私は内定が決まってとても嬉しく思うと共に少しだけ不安があります。

それは自分の英語力に対してでもですし、一人で海外へ初めて行くこと

へのものでもあります。しかし、この留学を通して自分の視野を広げる

絶好のチャンスだと思っています。現地での自然な言い回しや、発言力

などの英語力を向上させることはもちろん、異文化に触れたり、現地の

人々との交流を通じて新しい価値観を学びたいと思っています。ダボは

自然が豊かで環境や動物への配慮もすごいと聞いているのでどういう配

慮の仕方をしているのか見たり、同い年の子と喋ったりすることがとて

も楽しみです。そして、日本に戻った時にダボで感じたことを活かした

いと思っています。最初は戸惑ったりうまく言葉にできなかったりする

かもしれませんが、自分なりに前向きに挑戦し、一回り成長した姿を見

せられるように努力したいです。また、この貴重な経験を将来の仕事や

選択肢に繋げたいです。 


